

Der Courier
Ist die führende Zeitung für die deutsch sprechenden Canadianer.
Erscheint jeden Mittwoch.
Bezugspreis:
für Canada \$2.50
für Ausland \$3.50
Chros und Druckerei
1885 Quilfat Straße, Regina.

Der Courier

"The Courier"
is the leading Canadian Paper
in the German language.
Issued every Wednesday.
Subscription price:
in Canada \$2.50
to foreign countries \$3.50
Offices and printing plant:
1885 Halifax Street, Regina.

Organ der deutschsprechenden Canadianer

18. Jahrgang

12 Seiten

Regina, Saskatchewan, Mittwoch, den 28. Januar 1925

12 Seiten

Nummer 12

Das Deutschtum in Westcanada

Von Prof. Alfred Kuntze, University College, Edmonton, Alberta

Alle Zeiten haben darauf hingewiesen, daß uns in diesen Tagen die Tomatenmagd besorgte. Der Redakteur des beliebtesten Monats-Magazines ist es kein Wunder überaus, daß eine solche Magd hat gefunden wird, und zwar höchstwahrscheinlich schon im kommenden Juni, doch er breitet seinen Blick gegen eine deutsche Pflanzmagd dar, zu dem er sich entschließt.

Auch hier in Alberta dort man allerlei Mutmaßungen bezüglich einer bevorstehenden Tomatenmagd, die nicht nur noch in die kommenden Jahre, sondern auch in die nächsten zu erwarten ist.

Nach dem Bericht des Census-Bureaus in Ottawa haben wir in Alberta eine deutsche Bevölkerung von 35,323. Nur Engländer, Schottländer und Irländer sind zahlreicher vertreten als wir. So hat die deutsche Bevölkerung im Jahre 1921 35,323 betragen, im Jahre 1911 30,913, im Jahre 1901 25,913, im Jahre 1891 20,913, im Jahre 1881 15,913, im Jahre 1871 10,913, im Jahre 1861 5,913, im Jahre 1851 0,913.

Das von Alberta abgetrennte Gebiet, das jetzt die Provinz Saskatchewan bildet, hatte im Jahre 1870 eine deutsche Bevölkerung von 1,000. Im Jahre 1880 betrug sie 2,000, im Jahre 1890 3,000, im Jahre 1900 4,000, im Jahre 1910 5,000, im Jahre 1920 6,000.

Wir haben diesen Boden uns verdient. Durch unsere Hände ist der alte Wald abgeräumt, die Wälder sind abgeholzt, die Felder sind bebaut, die Städte sind gegründet, die Straßen sind gepflastert, die Schulen sind erbaut, die Kirchen sind erbaut, die Fabriken sind erbaut, die Eisenbahnen sind erbaut, die Straßen sind gepflastert, die Schulen sind erbaut, die Kirchen sind erbaut, die Fabriken sind erbaut.

Die deutsche Bevölkerung hat den Anteil an der Bevölkerung von Alberta von 1881 bis 1921 von 10 Prozent auf 25 Prozent erhöht. Das zeigt, daß die deutsche Bevölkerung in Alberta eine wichtige Rolle spielt.

Die deutsche Bevölkerung hat den Anteil an der Bevölkerung von Alberta von 1881 bis 1921 von 10 Prozent auf 25 Prozent erhöht. Das zeigt, daß die deutsche Bevölkerung in Alberta eine wichtige Rolle spielt.

Die deutsche Bevölkerung hat den Anteil an der Bevölkerung von Alberta von 1881 bis 1921 von 10 Prozent auf 25 Prozent erhöht. Das zeigt, daß die deutsche Bevölkerung in Alberta eine wichtige Rolle spielt.

Die deutsche Bevölkerung hat den Anteil an der Bevölkerung von Alberta von 1881 bis 1921 von 10 Prozent auf 25 Prozent erhöht. Das zeigt, daß die deutsche Bevölkerung in Alberta eine wichtige Rolle spielt.

Ernennung eines Alkoholkommissars für Saskatchewan

Beschleunigte Durchführung des neuen Gesetzes zu erhoffen.

Regina. Der bisherige Alkoholkommissar für Saskatchewan, Herr J. H. Amos, ist zum Alkoholkommissar für Saskatchewan ernannt worden. Er wird sofort in seine neuen Funktionen einsteigen. Herr Amos ist ein erfahrener Beamter, der in Saskatchewan seit vielen Jahren tätig ist. Er wird die Durchführung des neuen Gesetzes beschleunigen und die Einhaltung des Gesetzes sicherstellen.

Premier von Manitoba über die Sudjons Bay-Bahn

Nicht Provinzialsache, sondern Dominionssache.

Winnipeg. Im Hinblick auf die bevorstehende Entscheidung über die Sudjons Bay-Bahn hat der Premierminister von Manitoba, Herr J. G. Brown, erklärt, daß es sich um eine Dominionssache handelt, die nicht von der Provinzregierung entschieden werden kann. Er hat die Regierung aufgefordert, sich für die Entscheidung zu einsetzen.

Die Provinzregierung hat die Entscheidung über die Sudjons Bay-Bahn nicht zu entscheiden. Es ist eine Dominionssache, die von der Dominionregierung entschieden werden muß.

Australien und der Zollvertrag mit Canada

Angst vor ausländischer Konkurrenz.

Winnipeg. Die Australier sind sehr besorgt über den Zollvertrag mit Canada. Sie befürchten, daß die australische Konkurrenz durch den Vertrag verstärkt werden wird. Sie fordern die Regierung auf, sich für die Interessen der Australier einzusetzen.

Wheat-Board-Überschuß gelangt endlich zur Verteilung

Saskatchewan, Manitoba und Alberta haben Anspruch auf größte Teile.

Regina. Der Überschuß des Wheat-Boards ist endlich zur Verteilung gelangt. Saskatchewan, Manitoba und Alberta haben Anspruch auf die größten Teile. Die Verteilung wird in Kürze abgeschlossen sein.

Ausdehnung der Poolbewegung in Alberta

United Farmers of Alberta und Vermarktungsfrage.

Edmonton. Die Ausdehnung der Poolbewegung in Alberta ist ein wichtiges Thema für die United Farmers of Alberta. Sie fordern die Regierung auf, die Poolbewegung zu unterstützen und die Vermarktungsfrage zu klären.

Zwei Riesenbrände in Saskatoon

Ungeheurer Schaden angerichtet. Eine Frau vermisst.

Saskatoon. Zwei Riesenbrände haben in Saskatoon einen ungeheuren Schaden angerichtet. Eine Frau ist vermisst. Die Feuerwehreinheiten sind im Einsatz.

Russisch-japanischer Vertrag

Kohlen und Ölfeldkonzessionen für Japan

Winnipeg. Der russisch-japanische Vertrag über Kohlen- und Ölfeldkonzessionen für Japan ist ein wichtiger Schritt in der russisch-japanischen Beziehung. Die Konzessionen werden in Kürze abgeschlossen sein.

Vertrauensvotum für Dr. Luther

Neuer Reichsfizler bekennt sich zur Republik. — Zentrumspartei gewährt nur bedingte Unterstützung.

Berlin. 26. Jan. — Reichsfizler Dr. Luther hat ein Vertrauensvotum erhalten. Die Zentrumspartei gewährt nur bedingte Unterstützung. Die Reichsregierung wird die Republik unterstützen.

Das Kabinett des neuen Reichsfanzlers Dr. Luther wurde durch ein Vertrauensvotum bestätigt. Die Zentrumspartei hat die Unterstützung der Regierung bedingt gemacht.

Der Dunning's Reise nach Ottawa

Regina. Premier Dunning's Reise nach Ottawa ist ein wichtiger Schritt in der Regierungspolitik. Er wird die Beziehungen zu Ottawa stärken.

Der Premierminister von Saskatchewan, Herr Dunning, ist auf seiner Reise nach Ottawa. Er wird die Beziehungen zu Ottawa stärken und die Regierungspolitik erläutern.

Zwei Riesenbrände in Saskatoon

Ungeheurer Schaden angerichtet. Eine Frau vermisst.

Saskatoon. Zwei Riesenbrände haben in Saskatoon einen ungeheuren Schaden angerichtet. Eine Frau ist vermisst. Die Feuerwehreinheiten sind im Einsatz.

Russisch-japanischer Vertrag

Kohlen und Ölfeldkonzessionen für Japan

Winnipeg. Der russisch-japanische Vertrag über Kohlen- und Ölfeldkonzessionen für Japan ist ein wichtiger Schritt in der russisch-japanischen Beziehung. Die Konzessionen werden in Kürze abgeschlossen sein.